



Secretariado Gitano

La Junta colaborará en el programa «Calí» para prevenir la discriminación

ABC TOLEDO

La consejera de Igualdad y portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Blanca Fernández, se comprometió ayer a que el Ejecutivo autonómico colaborará en el programa «Calí», de la Fundación Secretariado Gitano, para la prevención de la discriminación múltiple.

Así lo señaló Fernández tras la reunión con representantes de la Fundación Secretariado Gitano, encabezada por su director territorial, Carlos Ruiz, informó la Consejería de Igualdad en nota de prensa.

La titular regional de Igualdad destacó que el programa «Calí» aborda directamente uno de los objetivos del Pacto de Estado como es prevenir la discriminación múltiple y subrayó que las mujeres gitanas «la sufren claramente».

Por ello, apostó por programas que «minimicen esta discriminación múltiple y que actúen directamente en la raíz del problema».

En cualquier caso, Fernández abogó por mejorar la empleabilidad, la autoestima, la participación de las mujeres y la incidencia política positiva desde el Gobierno regional, al tiempo que señaló que hay que trabajar por la igualdad de oportunidades de todas las personas «con independencia de la etnia, raza, religión, ideología o la comunidad a la que pertenece».

A lo largo del encuentro, la consejera de Igualdad conoció los diferentes proyectos y programas en los que trabaja la Fundación Secretariado Gitano, que cuenta con 85 años de vida y comenzó su labor en la región en el año 2001.

En concreto, desarrolla el programa «Calí» por la igualdad de las mujeres gitanas desde 2016 en Ciudad Real, Albacete, Cuenca y Talavera de la Reina (Toledo) gracias a la aprobación del Programa operativo de inclusión social y de la economía social, financiado por el Fondo Social Europeo para el periodo 2016-2023.

Los objetivos de «Calí» son mejorar la situación sociolaboral, favorecer la participación, promover la igualdad de género y aumentar la incidencia política a través de intervenciones en el ámbito sociocomunitario, mediante itinerarios personalizados y grupos mixtos intergeneracionales.

La finalidad de esta organización es que uno de los grupos en situación de mayor vulnerabilidad, como es el de las mujeres gitanas, avance en su derecho a la igualdad, el acceso al empleo y, en definitiva, a medio y largo plazo, en la reducción de las diferentes brechas de género.